

06.05.2024 15:48

Tag der offenen Tür am 11. Mai in Bretzfeld Sozialwerk "Haus zum Fels" eröffnet fünfte Einrichtung



Neue Einrichtung in Bretzfeld (Grafik: Haus zum Fels)

Erzhausen (da) - Mit einem Tag der offenen Tür und einem Festakt wird am 11. Mai in Bretzfeld (bei Heilbronn) eine weitere Einrichtung des Sozialwerks "Haus zum Fels" eröffnet. Mit diesem Altenpflegeheim ist nun die fünfte Möglichkeit entstanden, dass Menschen ihren Lebensabend mit entsprechender Ver- und Fürsorge verbringen können. Geplant ist ein buntes Programm u. a. mit Peter Hahne, Bestsellerautor und ehemalige Fernsehmoderator. Von 14.00 bis 18.00 Uhr können Interessierte hinter die Kulissen schauen.

Ohne Hilfe von oben geht es nicht

25 Mitarbeiter werden ab Juni in der ersten von vier Wohngruppen Senioren betreuen. Insgesamt sind 59 Pflegeplätze in dem neuen Haus vorgesehen. Geschäftsführer **Alexander Gysinn** hat das Ziel, dass sie die Zahl der

Bewohner stufenweise erhöhen möchten, sobald die nötige Anzahl an Mitarbeitern eingestellt werden konnte. Im Gespräch mit der **Evangelischen Nachrichtenagentur IDEA** machte Gysinn deutlich, dass auch das Haus zum Fels "angewiesen [ist], dass Gott uns hilft, die nötigen Mittel und Mitarbeiter zu bekommen. Ohne Hilfe von oben geht es nicht." Angesichts des gravierenden Mangels bei Pflegekräften müssten auch christliche Sozialwerke um qualifizierte Mitarbeiter kämpfen.

Zum Konzept für alle Häuser im Verbund gehört, dass es regelmäßige Andachten und Gottesdienste. Es sei wichtig, dass die Menschen während ihres letzten Lebensabschnitts Jesus begegnen können. Interessant ist, dass viele Senioren ganz bewusst kämen, weil sie in einer christlichen Einrichtung wohnen möchten.



Alexander Gysinn (Bild: Haus zum Fels)

Älteren Persönlichkeiten eine Heimat bieten

Entstanden ist das Sozialwerk vor über 60 Jahren. Die Gründer, Prediger Oswald Winkler und seine Gattin Emilie, bauten ein Altenwohnheim, welches christliche Werte als Basis hatte. Das Ziel war, "älteren Persönlichkeiten eine Heimat zu bieten". Pastor Helmut Dengel, der Enkel von Ehepaar Winkler, hat das Sozialwerk bis 2022 als Geschäftsführender Vorstand geleitet. Nachdem dieser in den Ruhestand gegangen ist, wurde die Aufgabe aufgeteilt: Alexander Gysinn übernahm die Geschäftsführung, sein Sohn Martin Dengel ist seither Vorstandsvorsitzender.

Das "Haus zum Fels" betreibt im Großraum Heilbronn/Öhringen jetzt fünf Pflegeeinrichtungen und betreut 550 Senioren mit 400 Mitarbeitern. Das Sozialwerk ist Mitglied im **Bundesverband der Sozialwerke** des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP), dem Dachverband mit mehr als 50 sozialen Einrichtungen.



Martin Dengel (Bild: Haus zum Fels)

Zurück